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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETToRE sERVrzr ALLA coLLETTrvrrÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 7 del 0810112018

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 24/10/2017.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno OTTO del mese GENNAIO, alle ore 9,40 ad inízio lavori

si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso

con prot. n. I9I2747 del 2811212017, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore T0,20 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TSI!AIff- 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale deI24lI0l2017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Cardella,

Serio e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (Il Presidente Greco ed i Consiglieri Guaresi e Scarlata)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

[1 verbale deI 2411012017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

ll Presidente
Il Segretario

II Sottoscritto affesta che coPia

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

della presente delilrerazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giorno successivo.Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)
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C ERTIFTCATO DI PTIBBLICAZIONE

copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo comune

dal a tutto il decimo giorno successivo'

Palermo
Il Segretario Comunale

::_:--:::::-=::-::::::::
DICTIIARAZIONE DI ESEC UTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di Pubblicazione

allrAltro pretorio e all,Albo della circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del comtrinato disposto

degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello statuto'

P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)

Palermo



\-ERBALE DEL24 Oftobre 2017

L'anno 2017,llgiorno 28 del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede sita in

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Greco in seduta di

a" 1379773 del 28 Settembre 2017 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente S. Savoca il quale alle ore 10,09 chiama I'appello.

via S. Ciro n.

prosecuzione

E'assistito dal Segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà-

Redige i[ verbale l'Istrutt. Amm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appéllo risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Píazzese, Scarlata" Serio,

Tusa e Viscuso. Risulta assente il presidente Greco. Verificata [a presenza del numero legale i[ presidente

dichiara aperto il Consiglio e nell'ambito delle comunicazioni invita i consiglieri a prendere la parola.

Interviene il consigliere Tusa. Oggi aprendo il giornale, apprende una notizia riguardante la Tari dove si

scopre che molte aziende evadono la suddetla tassa. Si augura che vengano presi dei prowedimenti perché

la legge è uguale per tutti e non devono essere presi di mira solo i cittadini.

Interviene il consigliere Scarlata. Sicuramente le aziende che evadono prima o poi pagano, perché il

Comune si può aggrappare ai beni per poi pignorarli. Per quanto riguarda il diserbo chiede se è possibile

inserire nuove strade nella programmazione. Per quanto riguarda la potatura chiede se c'è una

programmazione o si procede a macchia di leopardo.

Interviene il consigliere Guaresi. E triste vedere la propria città in televisione sempre per cose negative. Si

riferisce alla trasmissione di Striscia la Notizia dove sia i nostri concittadini che i turisti si lamentano per il

servizio toponomastico.

lnterviene i[ consigliere Marchese, si riallaccia a quanto detto dal collega Scarlata, sarebbe opportuno che la

Rap ci facesse sapere qualcosa sulla programmazione- Per quanto riguarda la toponomastica è veramente

mortificante che una città turistica come Palermo abbia questi tipi di problemi, necessita parlare

urgentemente con il responsabile Sig. Salamone.

lnterviene il consigliere Scarlata, avendo visto il filmato di Striscia la Notizia ha notato che effettivamente

oltre ai turisti, anche i nostri concittadini fanno fatica ad individuare le vie, quindi, propone di attivarsi

tramite presidenza ad invitare i responsabili della toponomastica affinché questi possano monitorare tutta la

seconda circoscrizione in merito a tabelle, carteltronistica e ciò che gli compete.

Prende la parola il presidente Savoca, chiarisce che molti di questi argomenti saranno affrontati nella

riunione dei capi gruppo.

II presidente passa al secondo punto dell'OdG, quindi nomina come scrutatori i consiglieri: Scarlata,

Guaresi e Marchese. Si dà lettura del Verbate 13 Ottotrre 2017 che viene approvato alle ore 10:33, risulta

assente il presidente Greco.

Alle ore 10:34 escono i consiglieri: Serio, Piazzese e Marchese che viene sostituito da Tusa come

scrutatore.
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Su proposta del consigliere Cardella e Savoca si chiede il preiievo della Moz. Prot. n. 959055 *l,eflzr ffifìt.*rl . .\,' ./il,
2017 a firma del vice presidente Savoca, avente per oggetto: Derattizzazione, disinfestazione in'Q,Sg-dèi.,:i';:;i

r,r - 1;-';'ij'

Milie (da P.zza Scalfa aP.zzaTorrelunga) e il Consiglio approva. La mozione viene lelta ma non Ait"É--
in quanto il firmatario ritiene che I'oggetto chiarisce da solo il senso di tale mozione.

Interviene il consigliere Guaresi, porta a conoscenza che con il passaggio della fibra ofticq sicuramente a

causa degli scavi, è aumentata la presenza dei ratti in circoscrizione quindi, trova corretto che si prendano

delle iniziative come questa della mozione, anticipa che voterà favorevolmente.

lnterviene il consigliere Scarlata, anticipa che voterà favorevolmente la mozione ma è chiaro che la

deraffiznzione e disinfestazione bisogna attivarla in tutta la circoscrizione inolfre sarebbe opportuno

programmare iI servizio partendo dalla primavera.

Il presidente Savoca pone in votazione la mozione che viene approvata alle ore 10.46 all'unanimità dei

presenti, risultano assenti iconsiglieri: Marchese, Ptazzese, Serio e Greco.

Alle ore 10:47 entra il presidente Greco che ne assume il ruolo.

' Dopo avere.fatto il punto della situazione ii presidente Greco elenca due comunicazioni:

^ Nota pervenute da parte dell'Area Verde e della Vivibilità Urbana, avente per Oggetto: Richiesta

intervento urgente di potatura in via Padre P.Puglisi - da angolo V.le A. D'Aosta a Via Diaz (compresa

scuola N. Sauro);

^ Nota pervenuta dall'Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle Infrastrutture, avente per oggetto:

Ripristino funzionalità impianti di Pubblica llluminazione del F.do la Rosa trav. Di C.so dei Mllle altezza

civ. 880, Cortile Fiammingo trav. Via Bandita e le vie Martino Dati e Giovanni da S. Remo trav.di via

Girolamo Grimaldi"

I1 presidente Greco inoltre comunica, che riguardo ai lavori che la Reset e la Rap sta svolgendo presso via

Conte Federico - Croce Verde per la loro continuazione è necessaria la presenza di una pattuglia della

Potizia Municipale in quanto la strada è troppo stretta quindi è necessaria la loro presenza per gestire il

traffico.

ll presidente Greco alle ore 10:50 dichiara chiuso il Consiglio:

IL Segretario

ìgyoca /// //


